
 
Comune di Pisa 

2° Commissione Controllo e Garanzia 
Vigilanza e controllo su società partecipate ed aziende 

________________________ 
 

Pisa, 15 Maggio 2025 

 

 

Alla c.a. delle OO.SS. Vigili del Fuoco 

USB VVF Pisa 

FP VVF CGIL  

FNS CISL  

UILPA VVF 

 

Oggetto: Ordine del Giorno “Preoccupazione per i tagli del personale Vigili del Fuoco 

all’aeroporto di Pisa e al declassamento dello scalo pisano” 

 

 

Gentilissimi, 

 

desidero esprimere, anche a nome dell’intera Seconda Commissione Consiliare di Controllo e 

Garanzia, un sentito ringraziamento per il prezioso contributo da Voi offerto sia in sede di 

audizione presso la nostra Commissione, sia nelle diverse sedi istituzionali dove state portando 

avanti con determinazione e competenza la tutela del personale e della sicurezza dell’aeroporto di 

Pisa. 

 

Condividiamo pienamente le vostre preoccupazioni circa le recenti decisioni che hanno portato al 

declassamento dello scalo pisano e alla conseguente prospettiva di una riduzione dell’organico dei 

Vigili del Fuoco. A fronte di ciò, abbiamo ritenuto doveroso approfondire la questione con la 

massima attenzione, anche grazie alle puntuali osservazioni e documentazioni che avete 

trasmesso, e che ci hanno permesso di individuare i nodi centrali da porre all’attenzione del 

Consiglio Comunale. 

 

Al termine di questo lavoro, la Commissione ha approvato all’unanimità un ordine del giorno che 

sarà discusso nel primo Consiglio Comunale utile. Riteniamo questo atto particolarmente 

significativo, poiché esprime una posizione chiara e condivisa da tutte le forze politiche cittadine, 

e riflette fedelmente molte delle indicazioni da voi rappresentate durante le audizioni. 

 

In qualità di Presidente, rinnovo il mio ringraziamento per l’impegno e la collaborazione 

dimostrata, auspicando che tale sinergia possa proseguire anche nei prossimi mesi. La funzione di 

controllo e di stimolo che la Commissione esercita trae grande beneficio da un dialogo costante 

con i soggetti attivi sul territorio, come nel caso Vostro. 

 

Sarà mia cura informarvi tempestivamente circa la data della seduta del Consiglio Comunale nella 

quale l’ordine del giorno verrà discusso, in modo che possiate, se lo riterrete opportuno, 

partecipare o assistere ai lavori anche da remoto. 

 

Rinnovando la mia stima e il mio ringraziamento, porgo i miei più cordiali saluti. 

 

 

Il Presidente della 2°Commissione di Controllo e Garanzia 

Matteo Trapani 
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